
6 Pièces

247 m²

Réf. CAPN11

8 700 000 €

Nice
Maison à vendre (06000)
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Cap  de  Nice:  En  première  ligne  face  à  la  mer,  l'agence  Sud  azur

Properties  vous  propose  de  découvrir  ce  véritable  pied  dans  l'eau

bénéficiant d'un emplacement unique avec vue panoramique sur la baie

de  Nice  et  le  Cap  Ferrat.Située  dans  un  domaine  fermé,  à  l'abri  des

nuisances  et  des  regards,  contiguë  à  d'autres  très  belles  propriétés,

cette  villa  à  l'architecture  contemporaine  vous  séduira  par  ses

prestations  hauts  de  gammes,  l'harmonie  des  espaces  et  sa  position

exceptionnelle  !Edifiée  sur  2  niveaux,  ce  bien  dispose  d'une  très  belle

pièce à vivre salon/salle à manger/cuisine ouverte, qui ...

Cap  de  Nice:  On  the  front  line  facing  the  sea,  the  Sud  Azur  Properties  agency

invites you to discover this real waterfront property benefiting from a unique location

with  panoramic  views  of  the  bay  of  Nice  and  Cap  Ferrat.Located  in  a  closed

domain,  sheltered  from  nuisances  and  prying  eyes,  adjoining  other  very  beautiful

properties, this villa with contemporary architecture will seduce you with its high-end

services, the harmony of the spaces and its unique position. !Built on 2 levels, this

property  has  a  very  beautiful  living  room/dining  room/open  kitchen,  which  offers

ideal light thanks to ...

SUD AZUR PROPERTIES

28 Avenue de la Liberté - 06360 EZE

Contacter l'agence
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